

菰中だより

6月 華

令和5年6月30日発行

PTAやまびこ学級(6/12)

6月12日(月)の授業参観日に合わせて、PTA3年学年委員会主催による「やまびこ学級」が行われました。

今回は、鈴木様を講師にお呼びし、「花や多肉植物の寄せ植え」講座を開きました。18名の保護者の方が参加し、鈴木様からアドバイスを受けながら、草花の選び方や花の配置などを考え、すてきな寄せ植えを完成することができました。やまびこ学級は、保護者の皆様の親睦を深め、交流を広げる場になるよう行われています。今後も多くの方にご参加いただきたいと思います。



PTA制服リサイクル(6/12)

PTA厚生部主催による「制服リサイクル販売」も、授業参観日に合わせて、6月12日(月)に行いました。

まだ使用できる制服や体育着、ジャージ、かばんなどを多くの方に無償でご提供いただき、誠にありがとうございました。卒業生の保護者の皆様には、生徒の卒業後にもかかわらず、中学校までお持ちいただき、本当に感謝いたします。多くの保護者の方にご利用いただくことができました。売り上げは、PTAの運営費として活用させていただきます。

制服リサイクル品については、随時受け付けております。中学校の事務室にご提出ください。

※リサイクル受付品は、以下のものになります。(お手数ですが、衣服や靴等は洗濯してお届けください。)

制服・体育着・ジャージ・ワイシャツ・かばん・補助バッグ・上履き・体育館シューズ・ベルト・女子ネクタイ・腕章・柔道着・セラーズコンビ・レインコート 等



学校評議員会 及び 学校関係者評価委員会

6月12日には、8名の学校評議員及び学校関係者評価委員を招き、今年度の菰山中学校の学校経営方針や教育活動などについて、ご意見をいただきました。

評議員・評価委員の皆様は、PTA関係者の他、保護司や防犯アドバイザー、民生・児童委員、土手和田区長など、菰山地区の児童・生徒を地域の視点から見守ってくださっている方々です。年3回の会合で、教育活動の実施に関すること、学校と地域社会との連携に関することなどについてご意見をいただき、教育活動の改善や見直しに生かしていきます。

激励会(6/20) 中体連田方地区大会(6/24~7/2)



中体連田方地区大会が、6月24日から始まりました。吹奏楽部は、7月30日の東部大会に向けて練習も佳境に入ってきました。陸上部の東部大会はすでに行われましたが、3年生最後の大会に向けて頑張って練習を重ねています。文化系の部活動やクラブチーム所属の生徒も、それぞれの場で、一生懸命頑張っています。

6月20日(火)の激励会では、3年生に向けて、1・2年生がこれまでの感謝を伝え、大会に向けてのエールを送りました。全体での激励の後、各部活動に分かれ、1・2年生がメッセージを送ったり、3年生が決意を述べたりするなど、お互いの気持ちが伝わる会になりました。3年生にとって、これ以上ない力になったと思います。

中体連田方地区大会を勝ち抜いた部は、7月25日～8月1日に行われる県大会に出場します。

自転車の乗り方・ヘルメット着用について

今年の4月1日から、自転車のヘルメット着用が努力義務となりました。

自転車事故の死亡原因の56%が頭部の損傷であり、ヘルメット未着用の場合、致死率は着用時に比べて約3倍になるとのデータがあります。

学校では、自らの命を守るためにも、ヘルメットを着用するとともに、交差点の一時停止を守ったり、速度の出し過ぎに注意したりして安全な乗車を生徒に呼び掛けています。

ご家庭でも、自転車の乗車やヘルメット着用について話題にしていきたいと思っています。

